

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Une cour métamorphosée : bientôt la fin des travaux à l'école des Chalôts



Des bacs à ordures « réformés », pour le sable et les jouets des écoliers, ont été enfouis dans le sol. Une fois les jeux terminés, ils sont refermés... Propreté garantie.

L'école des Chalôts bénéficie d'un important chantier d'aménagement de sa cour. Aujourd'hui, le projet entre dans sa phase finale et les élèves pourront bientôt profiter d'un espace végétalisé, ludique et respectueux de la biodiversité.

Commencé pendant les dernières vacances scolaire, le chantier d'aménagement de la cour de l'école des Chalôts entre dans sa phase terminale.

Et d'entrée, le coup d'œil est plaisant. Exit la butte en terre, qui devenait gadoue lors des épisodes pluvieux, puisque celle-ci a été rabotée, laissant place à un muret en bois, au pied duquel un drain collecte les eaux, le tout entrecoupé, aux deux extrémités, par un escalier en rondins recouvert d'un sable spécial.

D'ailleurs, le cheminement permettant d'aller d'un bout à l'autre de ce nouvel espace de verdure devrait être recouvert prochainement du même enrobé, donnant ainsi un aspect fort harmonieux et naturel. Exit également les roches, jugées dangereuses pour les enfants.

Enchâssée entre le muret et la pelouse, une longue bande de terre va recevoir prochainement des graines qui donneront une jachère fleurie et colorée.

Cette opération sera réalisée par les chasseurs, le jeudi 22 mai. Un aménagement voulu par le conseil municipal, mais également par la société des chasseurs vosgiens, qui avait proposé à l'école, dans un premier temps, de participer à l'opération « hirondelles et biodiversité ».

Cela a découlé sur la visite de la fédération vosgienne des chasseurs auprès des écoliers pour une présentation de ces oiseaux migrateurs. D'où la décision de mettre en place deux sortes de nids : un pour les hirondelles rustiques et un pour les hirondelles de fenêtres. C'est ainsi qu'une dizaine de ces nids ont été installés sur le bâtiment scolaire.

• **Jardinets, bacs à jouets et jeux au sol**

Mais revenons à l'aménagement de l'ancienne butte qui est désormais, dès lors que la pelouse sera sortie de terre, un lieu de verdure où il reste à installer deux petits jardins potagers, qui seront gérés par l'équipe pédagogique.

De plus, quatre bacs à ordures « réformés » ont été enterrés, deux contenant du sable, les deux autres des jouets pour les écoliers qui, une fois les jeux terminés, refermeront ces bacs...

Bref, il ne restera plus qu'à effectuer la peinture de différents jeux (marelle, escargot, balle au camp) et planter deux pommiers.

À la fin de ce mois de mai, les écoliers pourront donc jusqu'aux vacances profiter d'une cour plus verdoyante et plus adaptée.

Seul petit frein, les employés communaux ne travaillent sur le site que le mercredi, jour où les écoliers ne sont pas en classe...